

## Nuevos Nombramientos



### **El P. Carl Pieber, C.M. nombrado Sub-Director General de la Asociación de la Medalla Milagrosa**

El Rev. P. Carl L. Pieber, C.M., Director Ejecutivo de la Asociación Americana de la Medalla Milagrosa (CAMM) en Filadelfia, PA, USA ha sido nombrado Sub-Director General de la Asociación de la Medalla Milagrosa, la organización internacional que promueve la devoción a Nuestra Señora de la Medalla Milagrosa. El P. Pieber ha trabajado como Director Ejecutivo de CAMM en Filadelfia durante varios años.

El P. Pieber es nativo de San Louis, Mo, USA. Entró en la Congregación en 1975, y fue ordenado sacerdote en 1980. Ha tenido varios destinos en ministerios educativos y pastorales tanto en la Provincia del Oeste como en la Provincia del Este, de la que él es un miembro. Durante su tiempo en CAMM, el P. Pieber ha sido pionero en una ampliación extensiva para crear conciencia y animar la devoción a Nuestra Señora de la Medalla Milagrosa usando medios tradicionales y digitales. La novena semanal a Nuestra Señora de la Medalla Milagrosa, en el santuario de Filadelfia, se puede seguir on-line por una gran población, y su página “Facebook” llega a miles de personas que entregan intenciones en la oración y comparten su fe.

En su nuevo ministerio, el P. Pieber trabajará con organizaciones nacionales en varios países que promueven la devoción a Nuestra Señora de la Medalla Milagrosa a través de la novena semanal, obras de caridad y animando la piedad personal. Informa directamente al P. Gregory Gay, C.M. Director General de la Asociación de la Medalla Milagrosa. El P. Gay es también Superior General de la Congregación de la Misión y de las Hijas de la Caridad.

El P. Gay comenta, “Estoy muy agradecido al P. Pieber por su disponibilidad a aceptar este nombramiento. Sé que su profunda devoción a Nuestra Señora de la Medalla Milagrosa será un catalizador para ayudar a nuestras múltiples asociaciones a tomar conciencia de la historia de la Medalla Milagrosa”. El P. Pieber observó que “la Medalla Milagrosa ha tenido una influencia profunda en mi espiritualidad como Vicenciano. En los años en que yo trabajaba para la Medalla Milagrosa, he escuchado muchos relatos de devotos de todo el mundo de lo que Nuestra Señora ha hecho por ellos a través de sus oraciones y actos de caridad. Es un regalo verdaderamente grande en nuestra fe”.

El P. Pieber comienza su nuevo nombramiento el 1 de enero de 2014. Reemplaza al P. Juan Bautista Iborra, de Zaragoza, que ha trabajado como Sub-Director General desde 2010, y que renunció por razones de salud.



### **El P. Simón Kaipuram, C.M. designado obispo para la Diócesis de Balasore, India**

El Papa Francisco ha nombrado al Rev. P. Simón Kaipuram, C.M. como Obispo para la Diócesis de Balasore, en el estado de Odisha, en el Este de la India. Sustituirá al Obispo Thomas Thiruthalil, que ha renunciado después de cumplir la edad canónica de retiro de 75 años. Ese anuncio fue hecho por el

P. Joseph Chinnayan, secretario general diputado de la Conferencia de Obispos Católicos de la India (CBCI)

El obispo electo, un miembro de la Congregación de la Misión, actualmente es rector y profesor en el Colegio Aquinas en Gopalpur, Odisha. El Obispo Thiruthalil, que es también un miembro de la Congregación de la Misión, dirigió la Diócesis de Balasore desde 1990. El Obispo electo P. Simón nació en Thannermukkom, India, en 1954. Entró en la Congregación de la Misión en 1975, y fue ordenado sacerdote en 1980. Tiene un doctorado en teología de la Universidad Pontificia Gregoriana en Roma. Ha trabajado como párroco, formador en el seminario, director de retiros, profesor y conferenciante.

El P. G. Gregory Gay, C.M., Superior General de la Congregación de la Misión, dijo que la noticia del nombramiento del P. Kaipuram “fue una noticia agrídulce para mí, porque sé que hará un trabajo grande para la Iglesia de Balasore, como lo ha hecho para la Congregación a lo largo de más de treinta y cinco años de servicio. No obstante, nos sentimos honrados con el nombramiento. Me uno a todos mis cohermanos vicencianos para ofrecer mis felicitaciones y oraciones por el Obispo electo Kaipuram”.

El P. Mathew Kallammakal, C.M., Asistente General de la Congregación, ha trabajado con el Obispo-electo Kaipuram en la Provincia India Norte, y ha observado que el “P. Simón es muy respetado y muy apreciado como conferenciante y maestro de retiros. Yo he visto como se llenaba rápidamente su agenda con retiros y charlas. Además de todos sus talentos y realizaciones, le considero un misionero ejemplar, al encarnar las virtudes de la sencillez y la cercanía”.

La diócesis de Balasore comprende los distritos civiles de Balasore, Bhadrak, Mayurbhanj y Keonjkar que eran parte de la archidiócesis de Calcutta hasta 1968. Tiene más de 17.000 católicos en una población de 8.2 millones de habitantes. Viven en 24 parroquias y misiones,

servidas por 54 diocesanos y 10 sacerdotes religiosos, 9 Hermanos y 134 Religiosas, a tenor de las últimas estadísticas de la CBCI. El Cristianismo llegó por primera vez a la zona a través del asentamiento portugués en Pippli.

La ordenación del Obispo-electo Kaipuram al episcopado está programada para el 30 de enero.



### **El P. Patrick J. Griffin se retira como Director General de las Hijas de la Caridad**

El P. G. Gregory Gay, C.M. Superior General de la Congregación de la Misión y de las Hijas de la Caridad, ha anunciado que, debido a problemas de salud, el P. Patrick J. Griffin, C.M. ha dimitido como Director General de las Hijas de la Caridad. Este puesto tiene su sede en París.

En una carta a las Hijas de la Caridad, firmada por ambos PP. Gay y Griffin, dicen: “Hemos llegado a esta inoportuna conclusión después de mucho diálogo y reflexión en la oración. Se basa únicamente en la situación de salud del P. Griffin. Ha estado muy atento a una situación cardíaca que ha suscitado mayores preocupaciones en los últimos seis meses. Los médicos le han recomendado un programa de cuidados y estilo de vida que hacen difíciles e incompletas llevar adelante sus responsabilidades como Director General”.

La carta reconoce la dificultad de la decisión de renuncia presentada para el P. Griffin, advirtiendo, “Patrick y yo hemos hablado sobre el amor a la Compañía y nuestro deseo de servirla y a nuestros queridos pobres de la mejor manera posible. Ambos hemos reconocido que esta meta no es posible en el papel de Patrick, como Director General, por razón de los consejos de sus doctores. Aceptación de la voluntad de Dios a veces misteriosa, como se refleja en las circunstancias de nuestra vida, nos lleva a este punto”.

El P. Gay ha manifestado gratitud por los años de servicio que el P. Griffin ha realizado como Director General de las Hijas de la Caridad desde su nombramiento en 2010. Espera que su futuro ministerio continúe siendo gratificante. “Estoy convencido de hablar en nombre de todos nosotros cuando le agradezco su servicio y le ofrezco nuestro apoyo constante y nuestra oración. El P. Griffin podrá realizar otro ministerio con distintas responsabilidades en su Provincia y para la Congregación”.

El P. Patrick Griffin, nacido en Brooklyn, NY, es un miembro de la Provincia del Este, USA y fue ordenado sacerdote en 1979. Estudió en la Universidad Católica de América, obteniendo un doctorado en Sagrada Escritura. Sus 35 años en el sacerdocio han estado dedicados

como educador, tanto como formador como profesor de seminario, y en la enseñanza superior como administrador y maestro. También ha organizado programas de formación permanente para sacerdotes diocesanos, y ha dado numerosos retiros a las Hijas de la Caridad. Antes de ser nombrado Director General y trasladarse a París, el P. Griffin trabajó como Vice-Presidente Ejecutivo para la Misión en la Universidad de San Juan en Queens, NY.



### **El P. Bernard Schoepfer, C.M. Nombrado Nuevo Director General de las Hijas de la Caridad**

El P. G. Gregory Gay, C.M. Superior General de la Congregación de la Misión y de las Hijas de la Caridad, anunció que había nombrado al P. Bernard Schoepfer, C.M., un misionero de la Provincia de París, Director General de las Hijas de la Caridad. Trabaja en este oficio por un mandato de tres años. En una carta a los Visitadores, el Superior General puntualiza, “después de haberles informado de la renuncia del P. Patrick Griffin, C.M., debido a problemas de salud que le impiden desarrollar su ministerio como Director General de las Hijas de la Caridad, les pedí sus oraciones. Después de considerar las sugerencias que recibí, y con el consentimiento del Consejo General, he nombrado al P. Bernard Schoepfer, C.M. como el nuevo Director General”.

El P. Bernard nació en Bale, Suiza, y creció en la región alsaciana al este de Francia. Miembro de la Provincia de París, fue admitido en la Congregación el 10 de septiembre de 1984, y fue ordenado sacerdote el 4 de mayo de 1989. En sus veinticinco años de sacerdocio, el P. Bernard ha desarrollado un número de ministerios variados. Ha estado comprometido en trabajo pastoral en zonas rurales de la Diócesis de Amiens; ha acompañado candidatos en la formación del seminario para la Congregación de la Misión; ha servido como capellán en la capilla de Nuestra Señora de la Medalla Milagrosa, como asesor espiritual en la Sociedad de San Vicente de Paúl, y miembro del Consejo Provincial para la Provincia de París. Actualmente el P. Bernard es el Superior de la Casa Madre, y capellán nacional de la AIC en Francia.

El P. Gay ha expresado su agradecimiento al P. Bernard Schoepfer por su generosidad aceptando este nombramiento, así como al director saliente P. Patrick Griff: “Agradezco al P. Bernard su disponibilidad para servir, y le he asegurado nuestras oraciones y apoyo fraterno en su nuevo ministerio. Expreso mi profunda gratitud al P. Patrick Griffin por su incansable dedicación a su deber como Director General estos tres años pasados. Pedimos al Señor le conceda buena salud, para

que pueda seguir por muchos años ‘sirviendo al Señor con alegría’” (Salmo 100, 2)

El P. Bernard tiene programado asumir sus nuevas obligaciones a finales de marzo. Al terminar esta carta a los Visitadores, el Superior General ha exhortado a todos los misioneros, “Confiemos el mandato del P. Bernard a nuestra Bendita Madre, porque como nos decía San Vicente, *‘Cuando la Madre de Dios ha sido invocada y tomada como patrona de asuntos importantes, todo tiene que ir bien y acumularse para la gloria de Jesús, su Hijo’*” (SV: XIIIb: p. 3).



**El P. Donald J. Harrington, C.M. nombrado Consejero de la Oficina de Solidaridad Vicenciana**

El Padre G. Gregory Gay, C.M., Superior General de la Congregación de la Misión, informa que ha solicitado al Padre Donald J. Harrington, C.M., Presidente Emérito de St. John’s University, New York, su colaboración como consejero en los planes de recaudación de fondos de la Oficina de Solidaridad Vicenciana (OSV), órgano internacional de la Congregación para la recaudación de fondos. El Padre Harrington, miembro de la Provincia del Este de USA, trabajará como consejero para la OSV. Como consejero, el Padre Harrington colaborará con la OSV en dos temas fundamentales. Primero, aconsejará sobre los medios más adecuados para conseguir el objetivo de los 5 millones de dólares USA que califique a la Congregación como candidata a recibir fondos equivalentes concedidos por una fundación caritativa. Segundo, el Padre Harrington utilizará su experiencia para diseñar un plan a larga distancia que coordine y dinamice los esfuerzos de recaudación de fondos para la Congregación a nivel internacional.

La OSV concede ayuda financiera a provincias en países en desarrollo para su trabajo entre los pobres en el espíritu de san Vicente de Paúl. La OSV está creando “Fondos Patrimoniales” que promuevan la viabilidad económica de las provincias vicencianas en las naciones en desarrollo, y provean fondos para las actividades de grupos de la Familia Vicenciana que sean responsabilidad del Superior General. Esos fondos ayudan a las provincias a conseguir una sólida base económica, de modo que sean capaces de financiar programas para la formación de sus miembros, y para iniciar obras nuevas a favor de los pobres.

El Padre Gay dijo que “me siento muy contento de que el Padre Harrington haya aceptado generosamente servir como consejero para la OSV, y le agradezco su disponibilidad para ayudar a la Congregación internacional en este esfuerzo de recaudación de fondos. Estamos en

un momento crucial en nuestros esfuerzos para conseguir fondos equivalentes. El Padre Harrington trae con él una gran riqueza de conocimientos y de experiencia en ese terreno. Sus éxitos en programas de recaudación de fondos como Presidente de las universidades de Niágara y de Saint John's, tuvieron como resultado una gran mejora en la calidad de la vida académica y en la vida de los estudiantes de ambas universidades”.

El Padre Donald Harrington nació en Brooklyn, NY, y fue ordenado sacerdote en 1973. Durante todo el tiempo de su sacerdocio ha estado dedicado al apostolado en la enseñanza superior de la Provincia del Este, USA. Trabajó como administrador en Niágara de 1973 a 1984, año en que fue nombrado Presidente de la Universidad de Niágara. En 1989 el Padre Harrington dejó Niágara para ser Presidente de la universidad de Saint John's, en la que trabajó hasta su jubilación en julio de 2013. En ambas universidades vicencianas el Padre Harrington puso en marcha con éxito campañas de capital que tuvieron como resultado importantes transformaciones de esos centros.

El Padre Miles Heinen, C.M. es el Director de la Oficina de Solidaridad Vicenciana, y lo ha sido desde el año 2009. La OSV tiene su sede en Filadelfia, en la Casa Provincial de la Provincia del Este de USA de la Congregación de la Misión. El Padre Harrington, en estos momentos en año sabático, comenzará sus actividades de consejero en la OSV en agosto de 2014.